

Rencontre école-collège autour du Spelling Bee

Dans le cadre de la **semaine européenne des langues vivantes**, les élèves des deux classes de 6ème du collège Christianne Eda Pierre et ceux de la classe de CM2 de l'école primaire Marie Labarde se sont regroupés **jeudi 3 avril** pour un temps d'échange culturel autour d'un concours de **Spelling Bee, une activité d'épellation de mots en anglais** dans un temps limité.

Ce concours était encadré par des **animations festives** proposées par les deux établissements (chants, déclamations, présentation d'un diaporama) mais aussi des **ateliers de langue** préparés par les professeurs encadrants (calculer en anglais, découvrir les pays anglophones, s'exprimer à l'oral en anglais).

A l'issue de la manifestation, la satisfaction s'affichait sur tous les visages. Ceux des élèves vainqueurs qui ont reçu **des prix**, des enseignants et de l'assistante américaine, des animateurs des ateliers, des responsables et référents de l'enseignement des langues au primaire.

Il y a fort à parier que ce **temps d'échange linguistique et culturel se renouvellera**.



Les élèves attentifs lors des ateliers linguistiques

Deux élèves de 6ème expliquent l'histoire de la tradition du Spelling Bee aux USA



Les candidats finalistes se concentrent avant la compétition

